

Deportistas del Club Triatlón Móstoles Clavería destacan en el Campeonato de España de Ibiza

Fecha de publicación: 25/10/2016 0:00

Descripción:



Deportistas del Club Triatlón Móstoles Clavería participaron, el pasado domingo 23 de octubre, en la prueba del Campeonato de España de Larga distancia.(4km natación, 120 km ciclismo y 30 km carrera a pie), en la capital Ibicenca. Esta prueba es la última prueba puntuable de la temporada del calendario Nacional de la federación Española de Triatlón.

En esta ocasión el Club Triatlón Móstoles Clavería contó con 4 representantes en elite masculina, 5 en grupos de edad y 2 féminas.

La prueba, sumamente dura, consistió en una natación con oleaje, corriente y agua fría en el giro del km 1. El sector de bici un duro rompe piernas y finalmente el plato fuerte, una carrera a pie muy dura con un gran desnivel, equivalente a subir 6 veces un piso de 10 plantas, por si los 30 km no son suficientes.

Uno de los Elite del club, Mario Gonzalvo, con gran experiencia en estas pruebas, tuvo que retirarse en la T2, aún así Pelayo Gómez, Cesar Pereira y Carlos Belarra, consiguieron un 4º puesto, el mejor resultado hasta el momento en LD. En chicas, Ana López consiguió sobreponerse durante la carrera y terminó en 2º puesto de su grupo de edad y se situó entre las 10 primeras de la Copa Md. Elena Rodríguez tuvo que abandonar por avería mecánica en bicicleta a pesar de haber preparado esta prueba a conciencia. Los chicos de Grupos de Edad, la mayoría debutaban en esta distancia y supieron afrontar la prueba con buena nota.

Esta prueba era la última de la Copa de España de Triatlón Media distancia, que son un conjunto de 5 pruebas que se celebraron en Elche, Pamplona, Valencia e Ibiza donde se disputó el MD y LD. En dicha copa finalmente tanto el equipo femenino como el masculino han conseguido un 4º lugar.

En la misma jornada y compartiendo recorrido se disputó la prueba de Media distancia, donde cabe destacar el 5º lugar de la general y 1º de su grupo de edad para Ana

Caleya y también la participación de Marcos plaza, uno de los que poco a poco se irá viendo en media distancia.